



Confidencial

Positivos, cambios en educación

Con la designación de **Nadia López García** al frente de la Dirección General de Materiales Educativos se espera la presencia de más mujeres en la historia, como fue la instrucción presidencial, además de más libros en lenguas indígenas y la ampliación de materiales en formatos accesibles, como macrotipo y braille, con el fin de atender a estudiantes con discapacidad visual. Nos cuentan que otro de los objetivos será ampliar el reconocimiento a pueblos indígenas y comunidades afrodescendientes. Muy bien, pero a ver si ahora sí se refuerzan también las matemáticas, tema aún pendiente.

Sarampión, ¿a politizar con “comisionitis”?

A pesar de los llamados de expertos a no politizar la epidemia del sarampión, en San Lázaro ya se aprestan a la “grilla” sobre el tema. Este martes, el grupo parlamentario del PAN presentará ante el pleno una “solicitud formal” para la creación de una Comisión Especial de Seguimiento al Brote de Sarampión en México. Entre sus objetivos está llamar a comparecer a los titulares de Salud, IMSS e ISSSTE. Y, sobre todo, a pedir cuentas del ejercicio de recursos, que, acusan, han sufrido recortes por más de 44 mil millones en los últimos años.

Otro ministro en retiro, a la academia

El ministro en retiro **Juan Luis González Alcántara Carrancá** se incorporará como docente de posgrado en Derecho en la Universidad Iberoamericana y se convierte en el segundo togado de la anterior de la Corte, esa que fue removida por la reforma judicial, que se suma a la academia. El primero fue Javier Laynez, que se integró a la plantilla docente del ITAM. El resto de los ministros ha optado por mantener un perfil más bajo.

Se pone los guantes

La inquilina de Palacio Nacional, **Claudia Sheinbaum**, en medio de la contienda que protagonizan distintos liderazgos de Morena, literalmente ayer se puso los guantes de box, aunque no para noquear a alguno de sus correligionarios, sino para presentar un programa mediante el cual cinco mil boxeadores profesionales darán una hora de clase de boxeo al día a 100 mil niños en todo el país a cambio de recibir un salario de 9 mil 500 pesos y su inscripción al IMSS.

Rifas de viajes a NY

Luego de ser la comidilla en redes sociales el fin de semana el emecista **Pablo Lemus** por promover su Tarjeta Única Jalisco al estilo *mirrey*, es decir, que con el plástico se podía pagar un cafecito en Nueva York, pues parece que sus asesores ya le dijeron que la realidad de sus gobernados no alcanza para semejantes viajes. Pero como para todo hay una solución, ayer mismo anunció que iba a rifar de su propio bolsillo tres viajes a la urbe de los rascacielos y otros tres patrocinados por una línea aérea. Ya nomás falta convencer a 2 millones 999 mil 994 cuentahabientes.

Se asoma la comisión bicameral

Por fin el Senado prevé instalar las comisiones bicamerales que tiene con la Cámara de Diputados, entre ellas las de Seguridad, adelantó ayer **Ignacio Mier**, coordinador de Morena y presidente de la Jucopo. El tema fue llevado a la mesa por Clemente Castañeda, coordinador de Movimiento Ciudadano, quien consideró que los legisladores “no podemos estar adivinando qué piensan las fuerzas armadas si no tenemos información específica”, sobre todo cuando siguen llegando solicitudes de ingreso y salida de tropas extranjeras y nacionales.

Paros tensan sucesión en el CCH

El Colegio de Ciencias y Humanidades de la UNAM se encuentra en proceso de sucesión de la dirección general, a cargo de **Benjamín Barajas Sánchez**, y el ambiente se encuentra tenso por el paro que inició el personal docente y administrativo del plantel Azcapotzalco por falta de pagos y el que se gesta en el plantel Oriente, tras la agresión sexual a una alumna. Luego del regreso a clases presenciales en el CCH Sur se esperaba calma, pero por lo visto continuará el ambiente de inestabilidad.